

Fue incluida en el ranking de la revista Forbes

# Autora de Harry Potter debutó entre los millonarios del mundo

Marco Valeria/Azavoca

**L**a saga de Harry Potter ha provocado magia en la cuenta corriente de su autora, la británica J.K. Rowling, quien apareció ayer en la exclusiva lista de los principales millonarios del mundo, elaborada por la revista estadounidense Forbes.

Para integrar este selecto grupo se debe contar con mil millones de dólares, la misma cifra que esta madre soltera, hasta hace poco analfabeta por el letargo para poder llegar a fin de mes, logró reunir gracias a las peripecias del aprendizaje de mago y brujería el colegio Hogwarts.

Los cinco libros se han vendido en más de 200 países y traducido a más de 60 idiomas, desde el gujarati, en la India, hasta el antiguo griego, según informó la agencia Reuters.

Rowling apareció en el lugar 552 de las personas más ricas del planeta, aunque en el Reino Unido ya es la mujer mejor pagada, con ganancias ocho veces superiores a la mismísima reina Isabel, según estudio del diario Sunday Times.



Los libros de J.K. Rowling se han traducido a más de 200 idiomas.

Nada de eso podía augurar cuando sus escritos, elaborados en gran parte en el café Nicholson, de Edimburgo, eran rechazados nueve veces seguidas por los editoriales debido a que los consideraban demasiado extensos y con un humor no apto para niños.

Pero ahora todo es magia, matizada de fama y reconocimiento, que podría prolongarse

hasta límites desconocidos, por cuanto la autora ya trabaja en el sexto volumen, que aún no tiene fecha para su publicación.

"Es una máquina de hacer dinero. La tentación de seguir escribiendo después del último de los siete títulos de Potter previos debe ser irresistible. Podría ser la primera escritora multimillonaria de la historia", opinó Philip Beresford, del The Sunday Times.

El primer lugar en la selección de Forbes, que incluye a 587 personas, lo sigue ocupando el cofundador de Microsoft Bill Gates, por décimo año consecutivo, con 46 mil 600 millones de dólares, 5 mil 900 más que el año pasado.

El magnate mexicano de las telecomunicaciones, Carlos Slim, con sus 13.900 millones de dólares, es el primero de los 25 latinoamericanos y 8 españoles que aparecen entre los 500 primeros de esta clasificación.

El primer chileno en aparecer es Andrés Bello, con 5 mil 400 millones de dólares (140); seguido por Eliodoro Matte, con 2 mil 800 millones (176) y Anacleto Angelini, con 2 mil 500 millones (205).

**Autora de Harry Potter debutó entre los millonarios del mundo [artículo] Marco Valeria.**

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Valeria, Marco

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Autora de Harry Potter debutó entre los millonarios del mundo [artículo] Marco Valeria. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile